

## ABSTRAK

**Fatkhurrohman Afif Hidayat (1640110103) “Peran Pengasuh Dalam Membimbing Kemandirian Santri Autis Untuk Meningkatkan Ibadah Sholat Di Pondok Pesantren Al-Achsaniyyah Kudus”.**

Penelitian ini bertujuan: (1) Untuk mengetahui proses pembelajaran santri agar hidup mandiri guna meningkatkan ibadah sholat santri autis; (2) Untuk mengetahui peran pengasuh dalam membimbing santri agar hidup mandiri untuk meningkatkan ibadah sholat santri autis; (3) Untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat pengasuh dalam membimbing kemandirian santri untuk meningkatkan ibadah sholat di Pondok Pesantren Al-Achsaniyyah Kudus.

Penelitian ini menggunakan jenis pendekatan kualitatif, data yang diperoleh melalui *field research* (penelitian lapangan). Yang dimaksud dengan *field research* adalah suatu research yang dilakukan di tempat terjadinya gejala-gejala yang diselidiki secara langsung. Hal tersebut menjadi acuan penelitian dikaenakan lebih efektif jika peneliti dapat merasakan sendiri suasana dan terjun langsung ke lapangan. Sehingga peneliti lebih efektif dalam pengumpulan data dan berbagai hal lainnya. Dalam hal ini penelitian akan melakukan *field research* di Pondok Pesantren Al-Achsaniyyah Kudus Jawa Tengah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran pengasuh pondok dalam meningkatkan kemandirian santri autis untuk meningkatkan ibadah shalat yaitu: (1) Peran pengasuh sebagai penentu arah dengan membuat visi misi pondok; (2) Peran pengasuh sebagai perancang dengan merancang kegiatan, tata tertib dan peraturan pondok yang berorientasi terhadap kemandirian santri; (3) Pengasuh sebagai agen perubahan dengan selalu mengupayakan perubahan-perubahan perilaku dan kebiasaan santri menjadi lebih baik lagi; (4) Pengasuh sebagai motivator dengan memberi semangat dan motivasi-motivasi agar rajin mengikuti kegiatan shalat; (5) Pengasuh sebagai suri tauladan dengan memberikan contoh selalu mengikuti shalat berjamaah agar bisa ditiru santri, (g) sebagai penasehat dengan memberi nasehat-nasehat kepada santri agar selalu mengikuti kegiatan shalat.

**Kata kunci : Peran pengasuh pondok, Kemandirian, Sholat**